



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## Mueren 3 turistas de EU en Airbnb

DANA ESTRADA

Tres turistas de origen estadounidense fallecieron, presuntamente, tras intoxicarse al inhalar gas, en un inmueble que fue alquilado a través de Airbnb, en la Alcaldía Cuajimalpa.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Capital abrió una carpeta de investigación el 30 de octubre.

De acuerdo con medios de Estados Unidos, los jóvenes, dos varones y una mujer, fueron identificados como Jordan Marshall y Kandace Florance, ambos de 28 años y provenientes de Virginia, y Cortez Hall, de 33 y originario de Nueva Orleans.

Los tres se encontraban de visita en la Ciudad de México para acudir a los festejos del Día de Muertos.

De acuerdo con la Fiscalía, el 30 de octubre, guardias de seguridad del condomi-

### Fiscalía General de Justicia

/// La Fiscalía inició el pasado 30 de octubre una carpeta de investigación por la muerte de tres personas extranjeras”.

nio residencial, ubicado en la Colonia La Rosita, se percataron del fuerte olor a gas proveniente de uno de los departamentos.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron ante el reporte y, tras ingresar al apartamento, encontraron a los jóvenes sin vida.

“La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México inició el pasado 30 de octubre una carpeta de investigación por la muerte de tres personas extranjeras, derivado de una posible intoxicación por inhalación de gas en el interior de un departamento de la Colonia

La Rosita, Alcaldía Cuajimalpa”, detalló la Fiscalía en un informe.

El medio estadounidense WTKR indicó que las familias ya habían viajado a la Ciudad y mantenido comunicación con la Embajada de su País, sin embargo, acusaron que las autoridades capitalinas no habían sido muy esclarecedoras con la información sobre la muerte de los jóvenes.

Una colecta fue abierta en línea por familiares de Florance para solventar los gastos del traslado, que ascienden a 4 mil 900 dólares, equivalentes a 95 mil 795 pesos.

Fecha:

09/11/2022

Sección:

Sección

Página:

7

metro

# Regresan muertos

METRO / STAFF

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Tres cuerpos sin vida, dos hombres y una mujer, de origen estadounidense, fueron encontrados el pasado 30 de octubre dentro de un Airbnb de la Colonia La Rosita, en la Alcaldía Cuajimalpa.

Estos tres jóvenes, identificados como Jordan Marshall, Kandace Florance, ambos de 28 años y quienes eran amigos y se conocían desde el bachillerato, el cual cursaron en Virginia, y Cour-

tez Hall, de 33, conocido de Marshall, llegaron a la CDMX como turistas para los festejos del Día de Muertos.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México estableció que la muerte de las tres personas fue originada por inhalación de gas al interior del departamento.

Los guardias de seguridad del condominio residencial, al percatarse del fuerte olor a gas, llamaron a elementos de la SSC, quienes al llegar al lugar encontraron los tres cuerpos inertes.



Los cuerpos de los jóvenes han sido reclamados por familiares de los estados de Virginia y Nueva Orleans, donde radicaban.



SALVADOR CORONA. EL UNIVERSAL

El corte de luz se reportó a las 8 de la mañana; hasta las 08:45 horas comenzó a operar de Indios Verdes hasta Universidad y viceversa.

## Metro registra apagón en varias estaciones de la L3

Falla en energía deja a oscuras y sin servicio de convoyes a cientos de usuarios; usaron los celulares para alumbrar

**LAURA ARANA  
Y SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Cerca de las ocho de la mañana de ayer martes falló la energía eléctrica de la Línea 3 del Metro, lo que causó que se fuera la luz en diversas estaciones y se suspendiera el paso de los trenes de manera temporal.

“#AvisoMetro: El servicio en la Línea 3 se encuentra momentáneamente detenido, personal del sistema revisa suministro de energía eléctrica”, informó el Metro a través de su cuenta de Twitter.

EL UNIVERSAL pudo corroborar la falta de energía eléctrica en la estación Copilco y cómo las personas tuvieron que utilizar las linternas de sus teléfonos celulares para ver por dónde caminar y no chocar con otros usuarios o caer a las vías, pues toda la estación quedó a oscura.

Los policías dentro del Metro comenzaron a orientar a las personas que se encontraban en el

andén para que se pegaran a la pared mientras se restablecía la energía eléctrica; sin embargo, minutos más tarde indicaron que el servicio estaba suspendido.

Los usuarios que arribaban a la estación se sorprendían, pues más de una decena de personas alumbraban su paso con linterna.

Al respecto, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó alrededor de las nueve de la mañana que el servicio de la Línea 3 se recobró de manera normal, de Indios Verdes a Universidad y viceversa, luego de supervisar el suministro de energía eléctrica.

Precisó que trabajadores de alta y baja tensión del Metro laboraron para el restablecimiento del servicio en su totalidad.

El Metro en un primer momento realizó un servicio provisional, del paradero Indios Verdes a la estación Centro Médico, por espacio de 10 minutos aproximadamente.

Posteriormente el servicio se extendió de Indios Verdes a Coyoacán y finalmente, alrededor de las 8:45 horas, el servicio se restableció de terminal a terminal.

“Tras realizar la revisión del suministro de energía eléctrica, se restablece por completo el servicio en la Línea 3. Ofrecemos una disculpa por los contratiempos generados y trabajamos para recuperar la frecuencia del arribo de los trenes de manera inmediata”, informó en su cuenta de Twitter el director general del STC, Guillermo Calderón. ●

video

En penumbra,  
usuarios de la  
Línea 3 del Metro



eluniversal.com.mx

**SE ARROJÓ A LAS VIAS****Sobrevive al  
'gusano naranja'****YARA SILVA**

Una mujer de 60 años que se lanzó al paso del convoy del Metro en la estación Los Reyes, de la Línea A, sobrevivió pese a sufrir graves heridas provocadas por el tren.

Pasadas las 10 de la mañana, la mujer se lanzó al convoy que corría con dirección a La Paz y quedó bajo el tercer vagón.

Trabajadores del Metro cortaron la corriente eléctrica de las vías y las barras guía para comenzar los trabajos de rescate, además, pidieron a los otros usuarios abandonar la estación.

Cuando el cuerpo de rescate enviado por la base Metro llegó al sitio, cinco minutos después del hecho, los paramédicos se sorprendieron al ver que la mujer había sobrevivido al paso del tren, aunque había sufrido severas lesiones en las piernas.

Los rescatistas la sacaron de las ruedas del tren y la colocaron en uno de los vagones vacíos. Mientras maniobraban, la víctima se mantuvo consciente.

A las 10.26 la mujer salió de la estación a bordo de una ambulancia en dirección a la clínica 53 del Instituto Mexicano del Seguro Social, mientras el equipo en las instalaciones entregaba a médicos partes anatómicas de la víctima que fueron cercenadas por el tren.